
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Ratssitzung des Rats der Stadt Herne am 

27.04.2021 

 

Betreff: Projekt Herne besser machen 

 

Bei der Abschlussveranstaltung zum Projekt ruhrgebietbessermachen.de hat Dr. Frank Dudda 

angekündigt, dass es in naher Zukunft auch ein Herne-besser-machen geben wird. Bei 

Ruhrgebietbessermachen.de haben sich viele Menschen online beteiligt und konnten sich über diese 

Plattform austauschen. Die Plattform wurde zum Magnet für gute Ideen, bei denen es nicht immer 

darum ging viel Geld in die Hand zu nehmen, sondern auch mit minimalem finanziellen Einsatz viel zu 

erreichen. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

1.  Was wurde seit der Abschlussveranstaltung von ruhrgebietbessermachen.de bisher für ein 

Hernebessermachen in die Wege geleitet? 

2.  Wie weit sind die Planungen für dieses Forum fortgeschritten und wie sieht der Zeitplan für 

dieses Vorhaben aus? 

3.  Mit welchen Ideen geht die Stadt Herne an dieses Projekt heran? 

4.  Über welche digitalen Kanäle wird dieses Forum den Bürgern unserer Stadt nähergebracht? 

5.  Mit welchem finanziellen Budget und mit wie vielen Mitarbeitern wird dieses wichtige Projekt 

angegangen? 


